

Einladend frisch

Nach Umbau präsentiert sich das „Waschbär“-Outlet mit neuem Gesicht

In nur fünf Tagen hat sich „Waschbär“ in der Sedanstraße in einen hellen und ästhetisch ansprechenden Ort verwandelt. Das neue Konzept im Outlet des seit 30 Jahren erfolgreichen „Waschbär“-Umweltversands kommt an.

„Die Kunden sind begeistert“, sagt Storemanager Tobias Müller. Das Feedback sei durchweg positiv. Kaum wiederzuerkennen ist der von Menschen jedes Alters seit vielen Jahren geschätzte Laden. Der Eingangsbereich wird gesäumt vom hochwertigen Schuhangebot in allen Farben und bietet nun freie Sicht auf das Zentrum, die Service-Theke mit den kompetenten Mitarbeiterinnen. Durch die neue

Anordnung der Waren in halb-hohen Regalen kann der Blick frei bis zum Kin-derbereich „minibar“ im Durchgang zum zweiten Raum schweifen. Im hinteren Raum finden die Kunden eine gut sortierte Auswahl ökologisch produzierter Kleidung. Die neu konzipierten Umkleidekabinen sind nun angenehme Orte, das Sortiment wird auf hochwertigen Holzbügeln präsentiert, die Mitarbeiter stehen zur Verfügung, wenn gewünscht. Alle Artikel können auch zur Lieferung in das Geschäft oder portofrei nach Hause bestellt werden. (hof)

Waschbär Outlet, Sedanstraße 22, Mo bis Fr, 9.30 bis 19 Uhr, Sa, 10 bis 16 Uhr www.waschbaer.de

INFO

„Waschbär“ gehört zur Freiburger Unternehmensgruppe Triaz, einem der führenden Unternehmen der Ökobranche mit insgesamt 350 Mitarbeitern im Industriegebiet Nord mit Umzugsoption nach Kenzingen. „Triaz“ steht für den Dreiklang aus sozialer, ökologischer und ökonomischer Verantwortung. Kernkompetenz ist der Handel mit über 10.000 Artikeln in den Unternehmens-teilen Waschbär, Vivanda, minibär und PranaHaus. Das Unternehmen versendet jährlich Kataloge in Deutschland, Österreich, der Schweiz und den Niederlanden.



Ökologisch, nachhaltig, innovativ – und nun noch besser und übersichtlicher sortiert: das Waschbär-Outlet FOTOS: PR



Die Preisträger 2017 sind die FABRIK Freiburg, vertreten durch die Geschäftsführer Martin Wiedemann und Hans Schmid (8. und 6. von links), Stefan Schupp (5. von links), Fa. Schafferer, sowie Matthias Blattmann (1. von rechts), Johnny Schmidt-Brinkmann (5. v. r.) und Christian Spengler (3. v. r.) von der Tanzschule Gutmann. FOTO: SALZER-DECKERT

Herausragende Persönlichkeiten

FWTM vergibt dritten Entrepreneur Preis für Unternehmer, die sich besonders verdient gemacht haben

Am Freitagabend haben vor 300 Gästen im Konzerthaus Freiburg Oberbürgermeister Dieter Salomon und die FWTM-Geschäftsführer Bernd Dallmann und Daniel Strowitzki den Freiburger Entrepreneur Preis verliehen. Die Preisträger des Freiburger Entrepreneur Preises 2017 sind im Bereich „Wirtschaft“ die FABRIK Freiburg, vertreten durch die Geschäftsführer Martin Wiedemann und Hans Schmid, im Bereich „Handel & Touristik“ Stefan Schupp, Fa. Schafferer, und im Bereich „Kongress- & Messewesen und Veran-

staltungen“ Matthias Blattmann, Johnny Schmidt-Brinkmann und Christian Spengler von der **Tanzschule Gutmann**. Der Preis zeichnet Unternehmer aus, die sich in besonderer Weise für den Wirtschaftsstandort Freiburg eingesetzt und verdient gemacht haben.

„Bereits zum dritten Mal zeichnen wir mit dem Freiburger Entrepreneur Preis herausragende Unternehmer für ihre vorbildlichen Leistungen und das Bekenntnis zum Standort Freiburg aus. Diese Entrepreneure zeigen in ganz besonderer Weise, dass wirt-

schaftlicher Erfolg und gesellschaftliche Verantwortung miteinander verbunden sind“, so Oberbürgermeister Dieter Salomon. Im Bewusstsein der Bevölkerung wird die Rolle von Unternehmerinnen und Unternehmern für die Gesellschaft häufig nicht ausreichend anerkannt. Die öffentliche Würdigung und Wertschätzung herausragender Unternehmerpersönlichkeiten soll deren Bedeutung für die Schaffung und Sicherung von Arbeitsplätzen und damit für die erfolgreiche Standortentwicklung verdeutlichen. (fwb)

Hohe Auszeichnung für das Colombi

Geschäftsführender Direktor als einer der Top-50-Hoteliere in Deutschland ausgezeichnet

Michael Sängler, der geschäftsführende Direktor des Colombi-Hotels, ist vom Schlummer-Atlas als einer der Top-50-Hoteliere in Deutschland ausgezeichnet worden. Gewürdigt wurden Sänglers Verdienste um die Spitzenhotellerie. Er konnte seine Auszeichnung jetzt in Frankfurt entgegennehmen.

Das Verlagshaus Busche, unterstützt vom Hotelkritiker Heinz Hornmann, war Ausrichter des Branchentreffs Schlummer Atlas Top50 Hoteliers. Im Kern dieser Veranstaltung geht es darum, einmal jährlich die besten 50 Hoteliers Deutschlands sowie die zehn besten deutschen Hoteldirektoren im Ausland für ihre besonderen Verdienste um die Spitzenhotellerie persönlich zu ehren. Das qualitativ hohe Level der Sponsoren und die Teilnehmerliste der Luxus-Gastgeber lesen sich wie das „Who is who“ der 5-Sterne-Hotelier. Das Gipfeltreffen gehört seit 2008 zu den wichtigsten Branchenveranstaltungen.



Colombi-Hoteldirektor Michael Sängler (links) freut sich über die Auszeichnung als einer der führenden Hoteliers in Deutschland. FOTO: ZVG

FT blickt auf ein erfolgreiches Jahr

Delegiertenversammlung der FT 1844 Freiburg: Ehrungen, Wahlen und Hallenneubau

Bei ihrer Delegiertenversammlung blickte die FT 1844 Freiburg auf ein erfolgreiches Jahr 2016. Klaus Müller und Präsident Norbert Nothhelfer dankten dem zum Jahresende in den Ruhestand ausscheidenden Direktor und Geschäftsführer Walter Hasper für seine jahrzehntelange hauptamtliche Tätigkeit. Haspers designierter Nachfolger ist Peter Gerspach. Technik-Vorstand Richard Kramer berichtete über den Planungsstand der neuen Dreifeldhalle. Das Rechnungsergebnis und der Haushaltsplan wurden einstimmig verabschiedet und der Vorstand entlastet. Ehrungen erhielten Konrad Wehrle (Abteilungsleiter American Football), die FT-Turnabteilung und Wettkampfsport-Vorstand Detlef Frankenberger.



FT-Präsident Norbert Nothhelfer begrüßt die Delegierten von 1844. FOTO: FT

DIE MAI-DEALS BEI ŠKODA.

LAGERRABATT 4.500,- €

Sofort verfügbare Modelle zu Top-Konditionen.

Vorbeikommen, aussuchen, losfahren. So einfach geht's. Denn bis zum 31. Mai gibt es bei uns viele ŠKODA Neuwagen zu Top-Konditionen – bereits mit erstklassigen Extras vorkonfiguriert und direkt abfahrbereit. Kommen Sie vorbei und entscheiden Sie sich. Zum Beispiel für den ŠKODA FABIA Cool Edition, inkl. Klimaanlage u.x.m. Jetzt schon für **10.505 €**. ŠKODA. Simply Clever.

ŠKODA FABIA 1,0I 44 kW (60 PS): Kraftstoffverbrauch in l/100 km, innerorts: 5,7; außerorts: 4,2-3,5; kombiniert: 4,8-3,8; CO₂-Emission, kombiniert: 106,0 g/km (gemäß VO (EG) Nr. 715/2007). Effizienzklasse B

Kraftstoffverbrauch für alle verfügbaren Motoren in l/100 km, innerorts: 6,1-4,3; außerorts: 4,1; kombiniert: 4,7; CO₂-Emission, kombiniert: 110-100 g/km (gemäß VO (EG) Nr. 715/2007). Effizienzklasse C-A

Abbildung zeigt Sonderausstattung.

Autohaus Friedrich Sütterlin GmbH
Tullastraße 55, 79108 Freiburg
Tel.: 0761459190, Fax: 076145919177
info@suetterlin.de
www.suetterlin.de

